



SYNDICAT NATIONAL  
DES ENTREPRISES DU FROID,  
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES  
PROFESSIONNELLES  
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

# LES INFOS DU SNEFCCA

Générale n°2024/01 - Janvier 2024

## Meilleurs vœux pour 2024

Chers Collègues,

L'année 2023 a été marquée par **l'intensification** des actions du Snefcca pour **faire connaître les métiers** du Froid, de la Cuisine professionnelle et du Conditionnement d'air.

Au-delà des **contacts renoués** avec les établissements de formation, nous avons **renforcé notre visibilité** et nos liens avec les différents intervenants de l'Éducation Nationale qui suivent nos filières. En cette période de réforme des Lycées professionnels, il est en effet primordial de mieux connaître nos interlocuteurs, et de mieux faire comprendre **nos besoins en tant que chefs d'entreprise et employeurs**.

Nous allons redoubler d'efforts en ce sens en 2024, car nous sommes en compétition avec la plupart des secteurs pour trouver du personnel.

Le Snefcca a initié **une démarche d'ouverture** vers d'autres associations, syndicats et groupements pour leur proposer de **mutualiser les ressources** pour une action amplifiée de notoriété vers le public, et nous espérons qu'elle aboutira en 2024.

Cette nouvelle année va également être marqué par le développement de l'utilisation de fluides dits « naturels » et des **besoins spécifiques en formation à la manipulation de ces produits** au sein des entreprises. En tant que **représentant de la Branche**, le Snefcca travaille avec les partenaires sociaux

sur ces sujets prioritaires.

Toute l'équipe du Snefcca se joint à moi pour vous souhaiter **une excellente année 2024**, pleine de réussite, prospérité et bonheur.

**Jean-Luc CARRÉ**

Président National du Snefcca

